



梅二小だより

R6

7月

No.3

校長 竹花 正徳

<http://www.adachi.ed.jp/adauni/>

目指せ 1日合計8220回

副校長 齋藤 奈津美

皆さん、上記は何の回数だと思えますか。答えは、梅二小274名の児童が1日30回笑うと仮定した合計の笑顔の数です。先日読んだ本に「子供時代の10年間で10万回笑うと、それが人生の土台となり、良い人間に成長する。」とありました。計算上1日30回笑うと10年間で約10万回となります。楽しかったり、嬉しかったりするときはもちろんのこと、大人の笑顔も子どもの笑顔をつくります。私達は子供たちの笑顔があふれる学校を目指していきます。お家の中、登下校や放課後遊び、地域の行事等、全てが子供たちの笑顔に繋がります。保護者・地域の皆様、引き続き教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

プール開き朝会

6月3日(月)から、水泳の学習が始まりました。プール開き朝会では、代表の児童7名がやる気に満ちた表情で、自分のめあてを舞台上で発表しました。例年よりも2週間早くスタートしたこともあり、プールの水が冷たい日もありましたが、子供たちの様子を見てみると、友だちと一緒に潜ったり浮いたり泳いだりする中で、楽しく学習することができています。水泳の学習を通して、安全管理や熱中症に気を付けながら、水に親しみ、泳ぐ力を十分に伸ばして行ってほしいと思います。

プラネタリウム見学・サイエンスショー

6月17日(月)にこども未来創造館(ギャラクシティ)でプラネタリウム・サイエンスショー見学を実施しました。プラネタリウム見学では、プラネタリウムを貸し切り、3年生で学んだ太陽の動きを確認したり、月や1等星の動きを確認したりしました。子供たちは、映し出されるたくさんの星を見て、歓声を上げていました。

サイエンスショーでは、空気の特性や力を題材にした、空気砲などの興味深い実験を見ることができました。子供たちは、空気の不思議を感じる事ができました。